

Vorwort

Als Förderverein der Schule stehen für uns die SchülerInnen im Fokus. Wir kreieren und organisieren Projekte, Auszeichnungen, Sachgeschenke, Veranstaltungen und somit schlichtweg schöne Momente für die Kinder und Jugendlichen. Auch unterstützen wir gern finanziell Projekte oder Vorhaben einzelner LehrerInnen oder Klassen.

Wir sind ein eingetragener Verein, dessen Vereinsvorstand sich 2021 komplett geändert hat. Somit liegt hinter uns ein spannendes erstes Schuljahr als neuer Vorstand. Dabei haben wir altbewährte Vereinsprojekte fortgeführt und auch neue Ideen etabliert.



Der in der Vereinssatzung festgelegte Vorstand unseres Vereins setzt sich aus Lehrerinnen des Förderzentrums zusammen.

Laura Noack	- Vorsitzende
Vivian Köppe	- stellvertr. Vorsitzende
Laura Leonhardt	- Schriftführerin
Julia Müller	- Kassenwärtin

Außerdem engagieren sich aktiv im Verein noch diese Lehrerinnen des Förderzentrums.

Melanie Tullmann
Lisa Paetzold
Susanne Behn

Hiermit möchten wir allen weiteren Mitgliedern des Vereins - LehrerInnen und sehr vielen Eltern - danken, die vor allem durch jährliche Mitgliedsbeiträge die finanzielle Vereinsarbeit ermöglichen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung. ❤️

DER WEIHNACHTSMANN WAR DA!



Am 16. und 17. Dezember besuchte uns der Weihnachtsmann. Zunächst machte er es sich in unserer Aula gemütlich, wo er die 1. bis 4. Klassen einzeln begrüßte. Viele Kinder brachten Zeichnungen mit, sangen oder trugen Gedichte vor. Die Jugendlichen der Klassen 5 bis 9 überraschte er im Unterricht. Er verteilte nette Worte, Schokolade und Zauberwürfel oder magische Schlangen.

EIERFÄRBen IN DER OSTERZEIT

Um den SchülerInnen Osterbräuche näher zu bringen, fand vom 12. - 14. April erstmals ein Osterprojekt statt. In unserem großen Speiseraum wurde alles fürs Eierfärben vorbereitet. Die Kinder legten gekochte Bio-Eier in Kaltfarben. In der Zwischenzeit gestalteten sie Eierbecher und lösten Osterrätsel. Für ihre Hilfe danken wir dem Schulassistenten Herrn Knöchelmann und dem FSJler Herrn Scheffler.



STAND ZUM TAG DER OFFENEN TÜR



Am 6. Juli fand der Tag der offenen Tür und im gleichen Zuge der Info-Elternabend für die zukünftigen 1. Klassen statt. Am Stand des Fördervereins konnten sich die Gäste mit Kaffee, Kuchen oder Bockwurst stärken und sich gleichzeitig über unseren Förderverein informieren. Wir danken den Mamas Frau Vogt, Frau Steffen und Frau Petzold, die Leckereien zum Verkauf beisteuerten.

ALTPAPIER SAMMELN



Seit Schuljahresbeginn sammeln SchülerInnen fleißig Altpapier. Regelmäßig werden Container vom Wertstoffhof befüllt. So lernen die Kinder, dass Papier wertvoll ist und wiederverwendet werden kann. **Es wurden insgesamt 2,4 Tonnen Altpapier gesammelt!** Ein Teil des Geldes vom Wertstoffhof kommt dem Förderverein für Projekte zugute. Ein anderer Teil wird gespendet an die Leipziger Organisation „Orang-Utans in Not“.

AUSFLUG ZUM PONGOLAND

Die Klasse, die bis Anfang Juni in Summe das meiste Altpapier gesammelt hat, hat gewonnen. Den 2. und 3. Platz belegten Klasse 1a und Klasse 3b. Klasse 3c sammelte am meisten und durfte am 5. Juli das Pongoland des Leipziger Zoos besuchen. Frau Jänig vom Verein „Orang-Utans in Not“ erklärte vor Ort etwas über Orang-Utans, Bonobos, Schimpansen, Gorillas und über den Regenwald.



INFO-PROJEKT ZUM REGENWALD



Warum verschwindet der Regenwald? Warum sind somit Orang-Utans in Gefahr? Was hat das mit Nutella und Palmöl zu tun? Was haben Bäume mit Papier zu tun? All diese Fragen klärten die SchülerInnen der 4. Klassen vom 13. bis 16. Juni mithilfe von Frau Jänig und dem Verein „Orang-Utans in Not“. Dabei wurden tolle Plakate gestaltet und Früchte aus dem Regenwald genascht.

Der Erlebnistag richtet sich an einzelne ausgewählte SchülerInnen aus den Klassen, die einfach mal etwas Abwechslung benötigen - ganz egal, wie ihre Schulleistungen sind. Durch die Pandemie fiel dieser Tag zuletzt aus, doch konnte er nun wieder stattfinden.

ERLEBNISTAG IN DER KERAMIKWERKSTATT



Am 4. Juli fuhren die auserwählten Kinder der 1. bis 3. Klassen in die Keramikwerkstatt im Werk2 in Connewitz. Ein herzlicher Dank gilt hier der Elternsprecherin Frau Vogt, die mit Frau Behn die Kinder begleitete. Die Kinder gestalteten fleißig Keramikprodukte. Weil die Keramik gebrannt werden musste, wurden die Endprodukte erst ein paar Tage später verteilt.

ERLEBNISTAG AM MARKKLEEBERGER SEE

Am 8. Juli fuhren die einzelnen SchülerInnen der Klassen 4 bis 8 an den Markkleeberger See. Begleitet wurden sie von Herrn Dr. Leibiger sowie von unserem Schulleiter Herrn Knöchelmann. Wegen des Windes musste die geplante Schatzsuche etwas abgewandelt werden. Dennoch paddelten die Jugendlichen fröhlich in Kajaks auf dem See und erhielten auch am Ende einen kleinen Schatz.



LOB DER SCHULLEITERIN



Wie in jedem Schuljahr verteilt Frau Koglin auch diesmal am letzten Schultag ein „dickes Lob“ an SchülerInnen mit besonders tollen Entwicklungen bzw. besonders guten schulischen Leistungen. Je ein Kind pro Klasse erhält dabei wieder eine Urkunde und ein Buch. Wer wird das Lob der Schulleiterin erhalten? Herzlichen Glückwunsch vorab!

WEITERE KLEINE MITHILFEN

Durch einen finanziellen Zuschuss haben wir in diesem Schuljahr diese Vorhaben unterstützt.

- Theaterprojekt der 7. Klasse in Kooperation mit der KAOS-Kulturwerkstatt
- Kinderfest zum Schuljahresabschluss
- Abschlussgeschenke für die 9.-KlässlerInnen

AUSBLICK AUF DAS NÄCHSTE SCHULJAHR

Auch im nächsten Schuljahr werden folgende Rituale wieder umgesetzt:

- Sammeln von Altpapier für den Verein „Orang-Utans in Not“
- Besuchs des „Pongoland“ im Zoo Leipzig mit der Gewinnerklasse
- informatives Schulprojekt des Vereins „Orang-Utans in Not“ in einzelnen Klassen
- Weihnachtsprojekt - „Der Weihnachtsmann kommt!“
- Osterprojekt - gemeinsames Eierfärben
- Lob der Schulleiterin für einzelne SchülerInnen mit Buchgeschenk
- Erlebnistag für einzelne SchülerInnen

Im nächsten Schuljahr findet eine Festwoche zum 70-jährigen Jubiläum unserer Schule statt. Unser Ziel ist es, dass wir bis dahin den Schulhof noch spannender gestalten.

MITGLIED WERDEN ODER SPENDEN

Hauptsächlich finanzieren wir alle Vorhaben durch Spenden oder Beiträge der Mitglieder.

Der Mitgliedsbeitrag pro Schuljahr beträgt 12€.

Hierfür ist die Beitrittserklärung auszufüllen. (www.foerderverein-sprachheilschule-leipzig.de)

Die Beitrittserklärung kann uns z.B. über die Klassenlehrkraft oder die E-Mail-Adresse des Vereins zugestellt werden. (foerderverein-sprachheilschule@gmx.de)

Daten des Vereinskontos für Spenden oder Mitgliedsbeiträge:

Sparkasse Leipzig

DE27 8605 5592 1100 0599 42

Betreff, z.B.: Mitgliedsbeitrag 2021-2022